

P 05/2024

Postulat betreffend die Unterstützung des Mokka Thun

Fraktion SVP, Fraktion FDP/die Mitte

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, das Preisgeld der Burgergemeinde Bern an die Zahlungen an das „Mokka“ für die Periode 2025-2027 anzurechnen.

Begründung:

Das Mokka Thun ist eine wichtige kulturelle Institution des Thuner Nachtlebens. Darüber sind sich sämtliche politischen Lager einig. Nach der Ansicht der Postulanten ist es jedoch wichtig, dass kulturelle Subventionen fair und angemessen verteilt werden. Ebenfalls ist es nach der Ansicht der Postulanten wichtig, dass die Politisierung des Mokkas endlich ein Ende findet. Die Betreibenden des Mokkas leisten gute Arbeit und sollen nicht Spielball der Thuner Politik und Verwaltung sein.

Die finanzielle Sicherung des Mokkas ist somit sichergestellt. Dies gründet in der einmaligen Spende von Fr. 50'000.- durch die Burgergemeinde Bern im Jahre 2023. Verteilt man die ausserordentliche Spende von 50'000.- Franken auf die folgenden 3 Jahre (25/26/27) ergibt dies eine jährliche Unterstützung von rund Fr. 16'667.-. Der neu ausgehandelte Beitrag der Stadt Thun könnte entsprechend reduziert werden.

Des Weiteren wird um Prüfung gebeten, wie das Mokka von der zuständigen Verwaltungsbehörde mit Know-How beim Aufbau einer professionellen Sponsorendokumentation und -organisation unterstützt werden kann.

Dringlichkeit wird verlangt:

Ja X

Nein O

Alain Studer 
 